BENITO

-Mobilier Urbain

Alicante

Elda, située dans la province d'Alicante, arbore une nouvelle image urbaine avec l'installation de nouvelles jardinières en béton PETRUS et dix chaussures de femme de grandes dimensions décorées de couleurs vives.





La rue Juan Carlos I à Elda a été rénovée avec de nouvelles jardinières PETRUS, fabriquées en béton, ainsi que l'installation de dix chaussures géantes de femme. Ces chaussures représentent l'identité de la ville et ont été initialement placées lors de la Vuelta Ciclista a España.

La jardinière PETRUS, en raison de ses dimensions, de sa robustesse et de son poids, est un produit idéal pour limiter les zones piétonnes, garantissant une sécurité maximale et favorisant la renaturalisation de l'environnement urbain.

Ce projet d'embellissement urbain vise à améliorer l'esthétique de la ville et à offrir des espaces plus agréables aux résidents et aux visiteurs. Les jardinières en béton PETRUS fournissent une solution durable et esthétiquement plaisante, tandis que les chaussures de femme de grandes dimensions peuvent ajouter une touche artistique et créative à l'environnement urbain.

Source : Service de presse de la Mairie d'Elda











